



*HISTOIRE*

DE LA

STATUE D'AMPÈRE <sup>(1)</sup>

---

**L**A statue d'André-Marie Ampère a été inaugurée, à Lyon, le 8 octobre 1888; cette date demeurera la plus mémorable des annales de notre ville, pendant l'année qui vient de s'achever. Ampère est le génie le plus puissant qui ait illustré Lyon, et, loin de s'amoindrir avec le temps, sa renommée n'a fait que grandir depuis sa mort, en s'étendant dans les pays les plus lointains : depuis longtemps déjà, la ville de Washington a honoré sa

---

(1) Extrait des *Mémoires de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon* (lecture faite dans la séance du 29 janvier 1889).